
Superbonus,  Brancaccio:  si  poteva  fare
meglio  ma oggi  non si  possono lasciare
sole famiglie e imprese. Serve soluzione di
sistema

15 Settembre 2023

“Una soluzione va trovata,  bisogna intervenire  prima delle  tragedie”.  Sono le
affermazioni  della  Presidente  dell’Ance,  Federica  Brancaccio,   ospite  a  Piazza
Pulita,  sul  tema  caldo  del  Superbonus  e  dei  crediti  incagliati.  “Numeri  fuori
controllo  probabilmente  si”,  questione  di  cui  Ance,  ci  tiene  a  precisare  la
Brancaccio,  aveva avvertito sin dall’inizio.  Ora però,  che sia stata una misura
giusta  o  sbagliata,  ricordando  anche  l’innegabile  shock  positivo  prodotto
sull’economia , la Presidente dei costruttori si concentra sulla necessità di trovare
subito una soluzione di sistema e non lasciare nel guado famiglie e imprese.
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